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Сообщает
корреспондентский пост о горисполкоме

ф У первого заместителя председателя исполкома Р, М.
Саитгарееиа состоялось совещание, на котором рассмотрены
договоры предприятии и организаций города с совхозами. '

ф У заместителя председателя исполкома А. Г. Парамо-
ненко состоялось совещание с председателями советов микро-

районов. Были рассмотрены вопросы обеспечения всех кате-

горий неработающего населения талонами на товары повышен-
ного спроса. По поводу получения талонов следует обращаться
в советы микрорайонов. Очередность выдачи талонов по мик-

р -(районам установлена советом ветеранов войны и труда.

ф У А. Г. Парамоненко проведено совещание по развитию

лесоторговой базы с участием директора базы Н. А. Садовен-
ко и директора хлебокомбината Н. Б. Семенова.

ф В ОВД прошло совещание по подведению итогов 1989

года и о задачах на 1990 год. В его работе приняли участие

председатель исполкома Я. Я. Богданов и второй секретарь

,П{ КПСС В. П. Иагии.

ф Состоялось заседание административной комиссии, где

рассмотрено 9 дел. Три человека предупреждены, на шестерых

наложены взыскания: 5 — за утрату паспорта и 1 за несо-

блюдение правил хранения огнестрельного оружия.

ВЕСТИ
ИЗ РЛ1

ОБЕСПЕЧИЛИ

ВЫСОКИЙ ВЫХОД ТЕЛЯТ

риевна Павлова получила от

каждых 100 коров по 101 те-

ленку. Как так? Просто не-

сколько коров принесли «двой-
няшек». По 98 телят получила

Галина Владимировна Киричен-
ко с комплекса Замошье совхо-

Высокий выход телят от ко-

ров, а стало быть, и высокая

эффективность работы по вос-

производству стада — один из

главных факторов увеличения

производства продукции живот-

новодства.1 Обеспечивают же их

там, где технпкамн-биологами
работают опытные животново-

ды. И таких в совхозах нашего

района не так уж мало. Из го-

да в год они добиваются высо-

ких результатов. показывая

удивительное постоянство. Вы-
сокие результаты обеспечили
они и в прошлом году.

Так, например, техник-биолог
с фермы Гостицы совхоза

«Сланцевский» Евгения Дмит-

за «Старопольскцй». И у вось-

ми техников выхОд телят от

ста коров составил 90 и выше.

Среди них Валентина Василь-
евна Николаева (ферма Пере-
бор совхоза «Родина»), Вера
Аркадьевна Ефимова (ферма
Загривье совхоза «Сланцев-
ский»), Екатерина Николаевна
Калугина (ферма Выскатка
совхоза «Родина»), Зинаида
Александровна Смирнова (фер-
ма Попкова Гора совхоза «Ро-
дина»), И не удивительно, что

именно на этих фермах в прош-

лом году была п самой высокой
продуктивность дойного стада.

А. БОРИСОВА.

Мы привыкли к тому, что

птицеводы совхоза «Аврора»
радовали нас своими высокими

результатами, поставляя в тор-

говую сеть и в общепит ежегод-

но свыше 5 миллионов штук -

яиц. А вот в прошлом году они

не сумели одолеть этот . рубеж,
продав государству лишь 4.423
тысячи яиц. Но не потому, что

перевелись здесь мастера- свое-
го дела, их и сейчас в «Авро-
ре» хватает. Как пояснили в

совхозе, причиной снижения

общих результатов послужила
большая выбраковка пого-
ловья, что привело к недобору
общего количества птицы. Но в

этом году положение будет вы-

правлено:

Однако н в минувшем году

отдельные птичницы обеспе-
чили высокие результаты. И
главным образом, за счет уве-

личения «выхода» яйца от ку-

ры-несушки. Самым высоким —

по 215 он был у птичниц с

птицефермы Рудно Светла-
ны Станиславовны Самой-
ловой и Евгении Михай-
ловны Голенковой. у кото-

рых на попечении 3050 кур. К
уровню предыдущего года обе-
спечен прирост в 30 яиц. Не-
многим меньше — по 203 яйца
от каждой куры получила
опытнейшая птичница с фермы
Новоселье Алла Александровна
Канарейкина. Но у нее в 1,5
раза и стадо больше — 4718
кур. М. АРДОВА.

ЛУЧШИЕ СДАТЧИКИ МОЛОКА
170 тонн молока и 54 тон-

ны мяса закупил прошлым го-

дом совхоз «Аврора» у населе-

ния, проживающего на террито-

рии совхоза, а затем поставил

государству. Обе эти цифры
больше, чем были заложены в

планах. Вклад в эти результа-

ты внесли не только пенсионе-

ры, честно исполнившие свой
общественный долг и добросо-
вестно отработавшие положен-

ное время на производстве.
Немало среди сдатчиков сель-

скохозяйственной продукции и

таких, кто и сегодня работает
на ферме или в поле, успешно

сочетая это с ведением личного

подсобного хозяйства.
И вс.е-таки лучшие среди

сдатчиков молока и мяса —

это нынешние пенсионеры.

Лучшей сдатчицей 1989 года

по совхозу признана Татьяна
Александровна Наумова, ранее
работавшая в хозяйстве вет-

фельдшером.

У Татьяны Александровны
на личном подворье 2 коровы,

от которых она сдала совхозу

7.880 килограммов молока.

Кроме того, на счету ее еще
200 килограммов мяса.

Две коровы и много всякой
другой живности держит в

своем личном хозяйстве Ва-
лентина Александровна Кана-
рейкина. Она в прошлом году

продала совхозу в зачет госу-

дарству 6563 килограмма мо-

лока.

Вот уже на протяжении бо-
лее 20 лет А. И. Шишлова
— телятница с фермы За-
мошье совхоза «Старополь-
ский» — в числе лидеров соци-

алистического соревнования,
работающих с молодняком

крупного рогатого скота. Меня-
ются напарницы, меняются жи-

вотные, а привесы на этой фер-
ме неизменно одни из лучших.

В прошлом году каждая пи-

томница А. И. Шишловой каж-

дые сутки прибавляла в весе

на 800 граммов.

Не знает ли Александра

Ивановна какого волшебства?
Не владеет ли каким секретом?
Да, владеет. Только он прост.

Любит Л. И. Шишлова живот-

ных, жалеет их, как своих. И
напарница у нее под стать. Ли-
лия Сергеевна Апушкина —

тоже опытный животновод, то-

же любит свою профессию.
Трудную, хлопотную, но очень

нужную.

А. ГИНДОВА.

Фоторепортаж

Ю. Терентьева

Сломалась погрузочная

машина в забое, работы с

ней уйма: выдать «на-гора»,

отремонтировать, разобрать

на крупные узлы, иначе не

спустить в шахту, доставить

на участок, собрать.

Сейчас на шахте нм.

С. М. Кирова все измени-

лось: в подземной камере

горно-шахтного оборудова-

ния ремонт осуществляется

намного быстрее.

Эта работа поручена

опытным слесарям. Среди

них несколько опытных ра-

ционализаторов: токарь Ни-

колай Васильевич Шлемин

(он на верхнем левом сним-

ке) и Николай Михайлович
Вишнев (нижний снимок). В

прошлом году они подали и

внедрили почти 30 рациона-

лизаторских предложений,

а так как у них много сов-

местных, то можно назвать

и общую сумму экономиче-

ского эффекта — 10.000
рублей.

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

ЦЕН НЕ БУДЕТВ прошедший понедельник
по телефону гласности зада-

ли вопрос: «Ходят слухи о

повышении с 1 февраля цен

на винно-водочные и Табач-
ные изделия. Целую неделю

вино и водку не продавали,
потом один день этой про-

дукцией торговали, а теперь

опять нет. Как это расцени-
вать?». И вопрос этот задали
работники торговли — по-

звонила женщина, представи-
лась работницей одного из

продовольственных магази-
нов.

Вот что ответила заведую-

щая отделом торговли гор-

исполкома В. С. Шотт: «Нет
торговли, так как пет этой

продукции на базе, мет по-
ступления вагонов. Только
что получены фонды, дума-
ем, что скоро поступит и то-
вар. А насчет повышения

цеп и речи не было, да и

не. могло быть».
Сошлемся еще на один ис-

точник информации. В газете
«Аргументы и факты» № 3
от 20 — 26 января напечата-
но разъяснение заместители

начальника отдела АПК Гос-
комцен СССР В. Гончарова
по интересующему читателей
вопросу: «Слухи эти необос-
нованны. Мы в Государст-
венном комитете по ценам
этот вопрос не прорабатыва-
ли, и считаем, что никакое
повышение розничных цен на

спиртные напитки себя не

оправдает.
Можно предположить, что

послужило источником появ-

ления слухов. Недавно вве-

дена надбавка на продажу

спиртных напитков, пива и

табачных изделий в Эстонии.
Мы со своей стороны настоя-

тельно рекомендовали эстон-

скому правительству не де-
лать это. Сейчас право-
мочность этого акта рассмат-

ривается юридическими
службами нашего комитета

и Совета Министров СССР»
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
Ленинградского областного Совета народных депутатов

Щ&Щ Избирательный округ Не 210

По избирательному округу № 210 кандидатами в

депутаты областного Совета зарегистрированы заме-
ститель управляющего строительным трестом № 63
М. И. Главтузов, подземный электрослесарь участка
РЗО шахты «Ленинградская» Е. В. Павельев и ве-
дущий научный сотрудник Всесоюзного научно-иссле-
довательского института космоаэрогеологическнх мето-
дов Т. А. Попова, живущая в Ленинграде. (К сожа-

лению, редакция не располагает ее фотографией).

М. И. Главтузов (на снимке слева) работает в

Сланцах с 1970 года: сначала в ПМК-102, затем в ап-

парате горкома партии, а сейчас третий год — заме-

ститель управляющего стройтрестом. Неоднократно
избирался депутатом горсовета.

Е. В. Павельев (на снимке справа) с 1973 года

(исключая время службы в армии) работает в ЛПО
«Ленинградсланец» сначала на обогатительной фабри-
ке, а с 1978 — на шахте «Ленинградская» подзем-

ным электрослесарем. Коммунист, избирался партгру-

поргом, сейчас возглавляет СТК объединения.

Т. А. Попова занимается исследованиями в об-

ласти охраны природы на базе аэрокосмических

съемок, входит в состав совета трудового коллектива

института. Живет в Ленинграде.

Кандидаты в депутаты рассказывают об основных

положениях своей предвыборной программы.

М. И. ГЛАВТУЗОВ:
Свою будущую программу

(пока это тезисы) строю на
трезвой оценке состояния дел в
экономике, социальной сфере
района, сложившегося в послед-
ние годы, и анализе конкретных

возможностей решения накопив-
шихся проблем.

Особенно меня волнует проб-
лема капитального строитель-
ства в городе: от се решения
зависит реализация программы
«Жилье-2000», улучшение ус-
ловий труда, быта сланцевчан.

От кого зависит решение этой
.Проблемы? В большей мере от
коллектива строительного тре-
ста № 63 и его субподрядных
организаций. Вот лишь основ-

ные объекты нынешнего года,
которые должны быть сданы в
эксплуатацию, — поликлиника,
скотоубойный пункт. вторая
очередь школы № 6 (бассейн,
теплица, стадион), жилые дома
площадью около 40 тысяч
квадратных метров, ряд других

объектов, жизненно необходи-
мых для района.

Но. к сожалению, трест не
укомплектован кадрами. Про-
фессия строителя при сущест-
вующих условиях— низкая зар-

плата, маленький отпуск, тяже-
лые условия труда — стала не-
престижной. И главное сегодня,
на мой взгляд, на всех уровнях,
включая городской и област-
ной Советы, принимать конкрет-
ные меры, способствующие за-
креплению кадров строителей.

Меня, как жителя Сланцев,
волнует и экологическая обста-
новка в городе. Созданный в
прошлом году городской коми-

тет по охране природы ничем
себя не проявил. А строители
уже активно участвуют в улуч-
шении экологии: по инициативе
горисполкома сегодня строится
коллектор с 4 микрорайона,
хозфекальный коллектор с 1
района шахты «Ленинград-
ская», ведется реконструкция

ДОЦ комбината «Стройдеталь».
Особый разговор — строитель-

ство природоохранных объектов
на заводе «Сланцы». В теку-
щем году в основном будут
отроиться эти объекты при вре-
менной приостановке строитель-

ства самого цеха. Среди этих
объектов— реконструкция ТЭЦ,
биохимической очистки завода
«Сланцы».

Говоря об экологии, хочу

подчеркнуть следующее: в цент-
ре внимания и властей, и об-
щественности города лишь
основные предприятия - загряз-
нители. А о более мелких пред-

приятиях забываем, хотя они
вносят свой отрицательный
вклад. Считаю, в ближайшем
времени, с привлечением депу-

татов. надо провести комплекс-
ное обследование всех пред-
приятий и наметить конкретные
меры по наведению порядка в
городе, включая его санитар-

ную очистку.
И необходимо улучшать ин-

формированность населения: не
только относительно экологии,
но и решения других проблем,
а также больше показывать ра-
боту депутатов, служб исполко-
ма горсовета, руководителей и

коллективов предприятий.
Только общими усилиями мы

сможем решить городские про-

блемы.
Е. В. ПАВЕЛЬЕВ:
Шахтеры вынуждены тру-

диться в особых условиях. Им
сопутствуют физически тяже-
лые работы, низкая темпера-

тура и высокая влажность воз-

духа. По этой причине я счи-

таю необходимым создать усло-
вия для эффективного отдыха

и лечения шахтеров. Высокую
заболеваемость и травматизм

можно ограничить и снизить, я
полагаю, следующими путями:

Первое — организация спОр-
тивно-массовой и культурно-оз-

доровительной работы. По ини-

циативе СТК ведется строи-
тельство спортивного комплекса

на стадионе «Шахтер», намече-

но выполнить ремонт спортзала
на шахте «Ленинградская», из-

менить организационную струк-
туру управления спортивными
сооружениями в объединении.

Второе — изменение принци-

пов медицинского обслужива-
ния шахтеров. Построить их на

основе привлечения одного

врача к оказанию помощи в ам-

булатории и на дому. На 1990
год с ЦРВ уже заключен такой
договор. Объединение выделило

автотранспорт и часть средств
для заработной платы медицин-

ского персонала.
Третье — по возможности

полный учет предложений тру-

дящихся при заключении кол-

лективного договора. Многие
из них касаются спецодежды,

оплаты труда, спецпитания и

т. д. В итоге мы должны разра-

ботать положение о порядке

стимулирования работников, ве-

дущих здоровый образ жизни.

Мы готовы с благодарностью
принять предложения на этот

счет. Считаю, что несмотря на

сделанные шаги, в объединении
не достаточно внимания уделя-

ется благотворительной дея-

тельности. Предприятие по ре-

шению СТК уже выделило

средства на счет Сланцевского
комитета Красного Креста и на

счет благотворительного об-
щества. Возможности такой дея-

тельности есть более широкие.
Наверное, нужно оказать по-

мощь подшефному детскому

интернату, а также взять на

себя часть затрат по оказанию

помощи геронтологическому от-

делению ЦРБ.
Шахтерские коллективы мо-

гут вносить более весомый
вклад в выполнение Продоволь-
ственной программы. С учетом

регионального самообеспечения
продуктами питания мы дума-

ем, будет правильно осущест-

вить программу строительства
комплекса сельхозобъектов, со-

ставляющих подсобное сельское
хозяйство. В текущем году бу-
дет введен телятник в д. Кази-
но. а затем сенной сарай и ряд

других построек. Очень важно.

что мы, раоочие, оказываем по-

мощь как в строительстве этих

объектов, так и в уборке уро-

жая летом и осенью. Как мы

решим эту проблему, то и бу-
дем иметь на столах.

И последнее. Нужно боль-
ше общественности привлекать

к решению социальных вопро-

сов. Чем больше гласности,

тем меньше недомолвок и кри-

вотолков в коллективе. Очень
жаль, что у нас еще есть факты
искусственного обострения об-
становки. Все это идет из-за

дефицита информации. В таких

случаях в коллективе могут

возникать / самые непродуман-
ные решения. Это касается и

коллективного эгоизма, и вы-

движения кандидатами в народ-

ные депутаты малознакомых
людей по рекомендациям сом-

нительных организаций. Думаю,
что формирование Советов те-
перь по-настоящему в наших

руках и делать это нужно серь-
езно и с полной ответствен-

ностью.
Т. А. ПОПОВА:
Основные положения предвы-

борной платформы:
Выступаю за создание право-

вого государства, основанного
на демократии, уважении к лич-
ности. гласности. За государ-

ство, которое борется за мир на

Земле и обеспечивает (Нормиро-
вание здорового общества, при-

знающего общечеловеческие
духовные ценности: честность,

принципиальность, доброту, ми-

лосердие, терпимость, общест-
ва, которое хранит вековые на-
родные традиции и культурные

ценности, способствует их раз-

витию.
Поддерживаю лозунги:
— власть — Советам,
— заводы, фабрики — рабо-

чим,
— землю тем. кто на ней ра-

ботает,
— самостоятельность Ленин-

градскому региону.

Считаю необходимым защи-
щать права человека, защищать

социально ущемленные группы
населения: детей, инвалидов,

стариков.

Активно выступаю против:
равнодушия, подхалимства,
чванства, бескультурья.

В Ленинградской области
считаю необходимым добивать-
ся возрождения и благоустрой-
ства малых городов и поселков,

деревень; строительства дорог и

современных домов; возрожде-

ния и создания новых культур-

ных традиций.

Основным направлением соб-
ственной работы, как специали-

ста, считаю экологические
проблемы. Охрана природы и

рациональное использование
природных ресурсов — две

стороны единой сложной проб-
лемы, которую следует решать
профессионально, на глубокой
научной основе. Воплощение в

жизнь программ по охране при-

роды требует всенародной под-

держки.

Мероприятия по охране при-

родной среды включают:

— полноценное и комплекс
ное использование ресурсов на

всех стадиях добычи, перера-

ботки, использования;
— борьбу с хищническим ис-

пользованием ресурсов;
— оптимальную рекультива-

цию нарушенных территорий; .

— инвентаризацию природ-
ных ресурсов, и в первую оче-

редь, земель, с целью создания

банков данных и планирования
их использования;

— создание безотходных тех-
нологий;

— создание сети охраняемых
территорий;

— отказ от гигантомании
при создании животноводческих
комплексов, осушительной ме-
лиорации, сплошной рубки леса;

— обязательную экологичес-
кую экспертизу проектов, свя-
занных с использованием при-
родных ресурсов.

За голубое небо, прозрачные
воды, чистую землю, зеленые
леса, тучные нивы!

СПРАВЕДЛИВОСТЬ ЛИ ЭТО?Хочу высказать свое мне-
ние о распределении талонов
на товары повышенного
спроса среди инвалидов и ве-
теранов войны и труда. Чи-
таю заметку на эту тему, и
противоречивые чувства одо-
левают меня, поэтому и взя-
лась за это письмо. Спасибо
большое фронтовикам за то,

что они спасали мир. спасибо
и за то, что отказались от
конфет для детских подар-
ков. , II все-таки до глубины
души возмутили меня слова
Й. Д. Запутряева о том, что

не нужно отказываться ни

от каких льгот, и что он

имеет право побаловать сы-
на видеомагнитофоном. А
чем сын И. Д. Запутряева
отличается от моей семьи,

например? В чем его право
— в том, что его отец жив,

так это его счастье, но не

право на видеомагнитофон.
А теперь два слова о сво-

ей семье: мой отец — инва-

лид войны — умер, отец му-

жа — погиб на фронте, моя

мать — блокадница с перво-
го до последнего дня, умер-

ла. Мать мужа — скита-

лась. пряталась от немцев
на Гдовщине с еыном-малы-

шом по партизанским зем-

лянкам в лесу, она тоже
умерла.

Да разве дело только в мо-

ей семье, - я вам назову та-

ких примеров сколько угод-
но.

Я за то, чтобы были ль-
готы инвалидам и ветеранам,

но разумные: бесплатные пу-
тевки в санатории, дома от-

дыха, пансионаты хоть два
раза в год. Продукты дефи-
цитные .— пожалуйста. Ле-
карства пожалуйста! Но
ветеранам лично, а не видео-

магнитофон сыну Ивана
Дмитриевича. С моей точки
зрения, вот это и есть соци-
альная справедливость.

Когда в магазине «Ок-
тябрьский» впервые по та-

лонам продавали импортный

трикотаж, то на объявлении
на дверях магазина кто-то
сделал приписку: «А сту-
дентам кто и что даст?».
Так ли уж не прав этот не-
известный автор? Мы часто

ругаем нашу молодежь, а мо-
жет, нужно воспитывать сво-

им примером? Я не думаю,
что у двадцатилетних приба-
вится уважения к ветеранам

после высказываний И. Д.
Запутряева.

Т. ВАСИЛЬЕВА,
жительница города.
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КРЕСТЬЯНСКИЙ ВОПРОС

Y ЖЕ не один раз заходил ру-

J ководитель арендного звена

с фермы Загорье Е. А. Танчук в

директорский кабинет с на-

стоятельной просьбой — вме-
шаться в его взаимоотношения

с- совхозными специалистами.

Слишком безразличны они к

арендному подряду. Только
по этой причине, по его словам,

погибла на корню аренда па

ферме Русско. Не дают и ему

развернуться но-настоящему

совхозные «бюрократы-аппарат-
чики».

— Ладно, соберем совеща-

ние. В субботу, в 9 часов ут-

ра, устроит? — спросил Евге-

ния Александровича тогда еще

только исполняющий обязанно-

сти директора хозяйства В. П.

Ильин.

— Меня любое время устраи-

вает, хоть 12 ночи. Надоело во-

евать с конторщиками.

А за что же. собственно, «во-

юет» Е. А. Танчук? Чтобы от-

ветить на этот вопрос, вернем-

ся в начало прошлого года.

Именно тогда вплотную взялся

за осуществление своей давней
задумки — создать арендный

коллектив. Вначале хотел бы-

ло на базе своей фермы За-
мошье, где бригадирствовал в

ту пору. Но вскоре круто из-

менил свое решение и попросил

у администрации совхоза какой-
пиоудь маленький старый дво-
рик, где бы можно было содер-
жать небольшое дойное стадо,
коров 50—60. Выбор пал на
старую ферму в деревне Рус-
ско. Но ее тогдашний директор

Ю. К. Шувалов посулил уже
приезжим, а Танчуку с его
«командой» порекомендовал по-

смотреть один из дворов на
ферме Загорье. Это в 30 кило-
метрах от центральной усадь-
бы, где проживают почти все,

мическая служба совхоза. Вот
почему я еще раз прошу вы-

делить нам 150 тысяч. рублей
ссуды. На них мы построим но-

вые дворы, купим скот, набе-
рем людей. Но. учтите, людей
самых лучших, потому что у

нас они смогут больше зарабо-
тать.

Да, заработки у арендного

звена и в самом деле отличные.

Выли месяцы, когда по 1000 и

даже по 1200 рублей выходи-

ло. И в среднем за год ме-

сячная зарплата составила 650
рублей. Не в этом ли и кроется

главная причина того, что в

«Старопольском», мягко^ гово-

ря, не жалуют первопроходцев

в новом деле? Не злодейка ли

зависть всему причиной?

идет не впервые. Уже и рай-
онная ветеринарная служба
предупредила арендаторов из

Загорья, чтоб свой скот они

держали у себя па домашних
фермах. Попробуй тут учти,
сколько совхозных кормов
скормили коровам, 1 взятым в
аренду, а сколько своим. И
сколько молока сдали от тех и

от других.

— А какая вам разница? —

возмутился Евгений Александ-
рович. — Главное, чтоб все шло

в общий котел, государству.
Но вот тут хочу не согла-

ситься с Танчуком и я. Потому
как усматриваю в этом и ко-

рыстные цели. Ведь и дураку

ясно, что в этом случае есть воз-
можность часть выручки, полу-

сы с тонущего корабля»? Имен-
но такой вопрос задал мне на

днях один из старых животно-

водов.
Правда, сами бывшие руково-

дители говорят, что они как

раз и бросили свои фермы, что-

бы спасти весь совхоз и даже

все государство, что как только
станут фермерами, молока бу-
дет некуда девать. А может

быть, даже и мяса. Но' будет
ли?

Вот что, например, думает

по этому поводу первый заме-

ститель производственного меж-

хозяйственного объединения
«Сланцевское» В. М. Павлов,
много лет проработавший на-

чальником управления сельско-

99 НЕ ХОЧУ БЫТЬ
ПРОСТЫМ

X О ч
АРЕНДАТОРОМ

У СТАТЬ
ФЕРМЕРОМ”

Такое заявление сделал недавно арендатор

из совхоза „Старопольский" Е. А. Танчук.
Давайте попробуем разобраться, хорошо

это или плохо.

Ими стали такие же, как и он,
бывшие руководители: А. Н.
Снежков — начальник комп-

лекса и А. Б. Кудрявцев —

инженер этого же комплекса.

В какой-то мере и она — ченной за молоко от совхоз- го хозяйства и потому хорошо

«пгп'ппиёмОтпм' Евгений' Алек' тоже - Не далее как на кон- ных коров, переложить в свой знающий не только специфику
янмович к себе в компаньоны Ференции по выборам директо- карман. В то же время за кор- производства, но и психологию

М| ' ра совхоза слышала, как дояр- ма личным коровам можно сельского труженика, крестья-

ки возмущались, что и они ра- не полностью выкладывать. И нина.

ботают будь здоров как, а полу- совхозные экономисты подобное — Ни аренда (в ее чистом

чают 150—200, а кто и намно- вполне допускают. Кстати, у виде, а не внутрихозяйственный
го меньше. Так что их, доя- них тоже немало претензий к арендный подряд), ни фермер-
рок, понять можно. А вот как арендаторам. Не сдают те во- ство сегодня продовольственную

Три месяца ушло у них на понять специалистов? У них-то время документы на приобрете- проблему не решат. Ведь да-

обустройство двора и вспомога- сегодня вполне приличная зар- ние кормов, не сдают отчетов и же в Прибалтике, где, казалось

тельных помещений, на частич- плата. Не зависть же и ими ру- по молодняку. А потому нет бы, еще сохранился дух фер-
ный ремонт самого здания, на ководит? Полагаю, что и без возможности вести правильный мерства, сегодня берутся за это

укомплектование дойного стада этого не обходится. Но дело все отчет по доходам и расходам, не многие. Да и «заграница»

и т. д. Как не раз жаловался же не только в этом. Об этом Потому за 10 месяцев звено своим опытом предостерегает

мне, да и другим газетчикам то- говорили специалисты на сове- Е. А. Танчука «перебрало» из нас от поспешного отказа от

же, Е. А. Танчук, далось это щании. Уж больно нахрапи- совхозной кассы более 4 тысяч государственной собственности
его звену с кровью. Были даже стый народ, эти арендаторы: уж рублей. В основном они ушли Хороший пример тому— Китай

попытки у специалистов подсу- если- что им понадобилось — на зарплату. Ведь теперь в где после недолгого всплеска

путь им коров, которых давно вынь да полож тут же. А если «команду» Танчука влилось вновь появилась угроза ннфля-

переименовали в быков, по- бы все так просто в «Старо- еще 4 человека. Видно, и в ции.

скольку те почти не давали мо- польском» было, так на кой самом деле всерьез взялся Ев-
ляд и арендаторов заводить по- гений Александрович за осуще-
надобилось бы? Но ведь для ствление своего плана — во

этого надо всем, кто отвечает что бы то ни стало быть ферме-
за организацию производства, ром.

лока.

Но это все позади. Проявив
незаурядные организаторские

способности, огромную настой- ношно киутиться Ле-

чивость, а главное неиссякаемое Д о и ”°0Щ ™
трудолюбие, арендаторы доби
лись своего и с апреля начали

лать же это согласны немногие,

если не сказать, почти никто.

О чем, кстати, и теперешний

А теперь представим, что сов-

хоз «Старопольский», к приме-

ру, расформировали, а землю

и животных раздали «по ру-

нам». И думаете, сразу все

И осуждать его при этом проблемы решились? Сразу ре-

вроде бы и не за что. Ведь и ки молочные потекли? Нет и

мы, газетчики, и наши читатели вет - А вот проблем станет еще
поставлять на Шакицкий моло- дирек ’ с0ВХ ’03 а при выборах знаем что Евгений Алекгянлпо больше - Больше и раздоров бу
коприемный пункт молоко, ко- ^ .Тэту должность открыто ’ Александре- дет между фермерами из . за

торое пошло в зачет совхозу. " ” d,y Должность ° 1К Р Ь1ТО вич из тех, кто смело берется земли, техники, кормовых уго-

И с первых дней стали удив- 1и , ил ' за все новое, что внедряется дий и т. д. И потом, не 'все
лять старопольцев высокими Но и опять же не в этом на селе. Помнится, одним из ведь могут стать фермерами,
среднесуточными надоями (ле- только дело. Много сегодня первых он внедрил у себя на Скажем, доярка, всю жизнь про-

претензий у руководства совхо- ферме Замошье коллективный работавшая на коллективной
за и специалистов и к самим подряд и даже восхвалял его ферме, не сможет уже на та-

арендаторам. на все лады, призывая при каж- кое. Где же ей работать? Нани-

— Но ПВОПР гпязь пяутиня дом удобном случае следовать маться к разворотливому моло-

„ tt    кругом виси? кооовыЧоямые 6Г0 ПрИмерУ ' К «ему даже за дому парню? Но разве не обид-
где животноводы работают по “PJ кор >вы грязные советом приезжали. Помнится, но и не унизительно это для

принципу обычного коллектив- е ёе кличкой н другими лшшы И Я ™сала п0 эт™ у поводу нее? Нет - с фермерством торо-
ного подряда. £. иее ДРУ Гте " ' хвалебную статью. Вот только питься не следовало бы. Мы и

А могли бы и больше по или какой срок стольной ка жаль ’ ненадолго хватило этого так уже дров немало наломали.
— А могли оы и оольше по или какой срок стельности, ка запала и через год бросил Но если оаньше-то «насилояя-

..... ..... «„ „„ £ Е. А. Танчук свой коклекив. ли сввиу1 тТтвтрь
полу! И на любое^ замечание "mvari сулил до того зла ™ е “»»“ ™ принимать ре-      
один ответ: «Мы тут хозяева,

образом отремонтировали двор что вы вмешиваетесь?». Но из-

том они чуть ли не до пуда дохо-
дили). И даже сейчас, зимой,
здесь они немного выше, чем в
целом по совхозу, а тем более
на втором дворе этой фермы,

лучать, если бы не срывали по-

стоянно подвоз кормов и
опилок, если бы вовремя выво-
зили навоз, если бы должным

к зимовке. И еще много-много
других «если бы», — с надры-
вом в голосе произнес на сове-
щании Е. А. Танчук. — Специ-
алистам, похоже, мы, как кость
в горле. Особенно нашему
главному агроному. Сколько Яковлев.

вините, скот у вас не личныи,

а совхозный, а значит и все

требования зоотехнии и ветери-

нарии вы обязаны выполнять,

— сказал на совещании глав-

ный зоотехник хозяйства В. Н.

просили его, чтоб осенью паст-
бища обработали, но так ничего

Да у них там и своих ко-

принимать ре-
горы. и переметнулся в аренда- шения, хорошо их обдумав
торы. А вот теперь уже и на ,, „ ' „

фермерство замахнулся. с Басилием Михайловичем
. , не могу не согласиться. Ведь

А я бы и не осуждала, если „ м
бы были ранее Евгений Алек- уже и сейч ас, только еще заго-
сандрович, Александр Николае- ворил Е. А. Танчук о фермер.
вич и Анатолий Болеславович стве, начались в его арендном

рядовыми рабочими, а не руко- звене разногласия. А. Н. Снеж-

водителями. Ведь свободы, за ^собирался самостоятель-

которую все теперь так рьяно ра- ои Р алсп самостоятель
туют (хотя многие теряются, iJ0e фермерство обосновывать.

ипхца uy/pauui a. i м , xivi 1 «х» uu jj ■ а \    • —i »

и не добились. Александр Нико- Р° в У же понаставлено, и даже получив ее), у них и тогда, на- Да и А. Б. Кудрявцев, по всему

лаевич Чака говорит: «Вам вы- бык есть, что категорически за- верное, хватало. И проявить се- судя, тоже. Во всяком случае,

делено 25 гектаров -— вот и прещено,   поддержал его настоящими хозяевами им пока он, ушел с фермы За-
обрабатывайте сами». А между гпяи .,.,й'пртипяч г А КяУлин никто не мешал. Так как же горье на 2 месяца, мотивируя
тем ; договором предусмотрено, 1лавмь,и л. МОГ ли они оставить целые кол- это рождением в семье малень-

что это делать должна агроно- Кстати, об этом разговор лективы и бежать, словно «кры- кого ребенка. Но в Старополье

уже пошли слухи, что Кудряв-
цев тоже задумал отделяться от

Танчука. Вот таким, не долгим,

был век аренды в Старо-
полье. Так стоит ли дальше
«ломать дрова»?

Но ведь что-то все равно де-

лать надо? Конечно, надо. На-

до навести такой же порядок на

фермах, создать такие же ус-

ловия труда животноводам, как.

например, на ферме Загривье
совхоза «Сланцевский» или

Попкова Гора и Перебор совхо-

за «Родина», где и сегодня

чуть ли не по 4000 литров мо-

лока в год получают (аренда-
торам из Загорья далеко до

этого), в чем большая заслуга

и самих руководителей этих

коллективов, и администрации
и всех специалистов, и партий-

ного, и профсоюзного комите-

тов, которые сумели убедить

животноводов в преимуществах
коллективных форм труда. И

они не шибко волнуются о том,

чтобы не отстать от моды Где

есть необходимость и возмож-

ность (на откорме скота и вы-

ращивании нетелей), там внед-

ряют арендный подряд. а где

ее нет, работают по прежним

методам. И у всех у них одна

цель добиваться из года в

Г0 Д улучшения высоких конеч-

ных результатов коллективного

труда, сохраняя при этом все

то лучшее^ что складывалось

годами. Так стоит ли и Е. А.

1анчук,у шарахаться из сторо-

ны в сторону, не добившись ни-

где устойчивых результатов?
И уж чтоб совсем поставить

точку на этом разговоре, приве-

ду слова ветерана сельскохо-

зяйственного производства, ког-

да-то по рекомендации город-

ского комитета партии возгла-

вившего совхоз «Старополь-
ский», Алексея Федоровича
Егорова, которые целиком и

полностью выражают и мое мне-

ние:

— Я думаю, что не стоит

столько мудрствовать, сколько

мы делае.м это в последнее вре-

мя, о том; как накормить стра-

ну. Да она уже и теперь была

бы сыта по горло, если бы все,

что производит крестьянин, по-

падало на потребительский ры-

нок. Если бы не гноили мы

овощи, фрукты, мясо и все про-

чее в вагонах, на складах и

т. д. Вот о чем надо сегодня в

первую очередь печься.

А что касается фермерства и

эренды, то первое я начисто от-

вергаю. Сегодня надо думать,

как примирить крестьян друг с

другом и с горожанами, а не

рассорить их окончательно.

Фермерство же. хотим мы это-

го или не хотим, приведет к

вражде. А вот арендный под-

ряд, на мой взгляд, дело стоя-

щее. Только существовать он

должен на внутрихозяйственных
началах. Да иначе арендатору

сегодня попросту и не выжить.

Ну, а если конкретно о сов-

хозе «Старопольский», то здесь

прежде всего надо повысить от-

ветственность каждого за по*

рученный участок и после это-

го переходить на аренду не

маленькими группами, а всем

хозяйством. Ведь было же вре-

мя, когда и в нашем совхозе

были высокие урожаи и четы-

рехтысячные надои. Но тогда

все отрасли возглавляли болею-
щие за свое дело люди. Надо

искать таких, надо всем старо-

польцам глубоко задуматься

над тем, куда они катятся. И

тогда не понадобится бросаться

из одной крайности в другую.

Ну и, конечно же, всеми си-

лами развивать личные подсоб-
ные хозяйства крестьян, пенси-

онеров, горожан.

А что думаете по этому по-

воду вы, наши читатели?

. А. БЕДОВА.
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% ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

КАМНИ ВИНЫ НЕ ИМЕЮТ

31 декабря 1989 года состоялся 4-й тра

диционный легкоатлетический новогодний

бег по маршруту Б. Лучки — Сланцы,

этом пробеге приняли участие спортсмены

шахты «Ленинградская», завода «Сланцы»,

клубов любителей бега «Бодрячок» и «Пульс»,

а также представители других организа-

ций города, всего около 50 человек. Иа
нише участников пробега встречал Дед

роз (в этой роли выступил председатель

спорткомитета С. М. Асташов) и Снегурочка

На площади Ленина у Дома культуры гор

няков пыхтел огромный самовар с чаем,

угощали вкусными пирогами. Всем участни-

кам пробега были вручены подарки (

ры) и вымпелы.

Нине Владимировне
ГЕРАСИМОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем счастья, здо-
ровья и творческих успехов в

работе.
Коллектив шахты № 3.

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Право на прошлое». X. ф. 2-я
серия. 10.15 — Док. ф. 10.35
— Поет мужской хор МИФИ.
11.25 — Детский час. 12.25 —

Коллаж, 12.30 — Время. 15.30
— «Лома». X. ф. 16.45 —

Док. фильмы. 17.15 — У нас
и студни А. Мельников (форте-
пиано). 17.45 — ...До шестнад-
цати и старше. 18.35 — Время.
19.00 — Разговор по существу.
Власть на каждый день. 19.45
— Минуты поэзии. 19.50 —

Дорога длиною в 150 лет. О
династии Садовских. 21.00 —

Время. 21.30 — Акция: жилье-

2000. Передача 4-я. 22.30 —

Музыка в эфире. В перерыве
(23.30) — ТСН. Телеслужба
новостей.

* * *

00.55 — «Долгий путь в ла-
биринте». 3-я серия. Новости.
Этюды Дворцовой площади.

Эстрадная программа.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Киножурнал. 8.35, 9.35 — Ли-
тература. 8 кл. 9.05 — Испан-
ский язык. 1-й год обучения.
10.05 — Испанский язый. 2-й
год обучения. 10.35, 11.35 —

Природоведение. 2 кл. 10.55 —

И,- п. ф. 11.05 — Интеграция:
инициатива, предприимчивость,
прибыль. 11.55 — Ритмическая
гимнастика. 12.25 — «Хлеб —

имя существительное». X. т. ф.
3-я серия. 17.00 — Мульт-
фильм. 17.10 — К Националь-
ному празднику Индии — Дню
республики. Танцует Судхарани
Раджхупати (Индия). 17.35 —

Программа Башкирской студии
телевидения. 18.30 — Время.
19.00 — Телеклуб избирателей
(Ленинград). 21.30 — «Поте-
рявший память из Колоньо».
X. ф. 23.10 — В. Высоцкий в
Чечено-Ингушетии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ

9.05, 10.05 — Основы ин-

форматики и вычислительной
техники. 10 кл. 9.30, 10.30 —

Основы информатики и вычис-

лительной техники ПТУ. 11.00
— История. 4 кл. 11.20 — Гео-
графия. 5 кл. 11.40 — «Ста-
кан воды». X. ф. 1-я серия.

17.30 — Телетайп. 17.35 —

Н,- п. ф. 17.55 — «Стакан во-
ды». X. ф. 1-я серия. 18.55 —

Реклама. 19.00 — За и против.

20.15 — Телестанция «Факт»,
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.30 600
секунд. 21.40 — Пятое колесо,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)
10.00 — Программа передач.

10.05 — «Арфы волшебные
струны». Фильм. 12.25 — Дет-
ский экран. 12.55 — Худ. ф.
«Корни травы», I часть. 14.10
— 14,25 — «Играет Аби Зей-
дер». Фильм. 16.00   Телеин-
формация. 16.10 — Программа
передач. 16.15 — «Легенда из

балета Адана «Жизель». Фильм.
16.30 — Худ. ф. «Дознание пи-

лота Ппркса». Фильм. 18.05
— «До опасной черты». 18.55
— Вечерняя программа. Рекла-
ма. 19.05 — Телешкола. 19.35
— Телешкола. 20.00 — Акту-
альная камера. 20.15 — Рек-
лама. 20.30 — Круговое дви-

жение. 21.00 — Детский экран.

21.30 — По следам Ливингсто-
на I. 22\00 — Актуальная ка-

мера. 22.30 — 01.02.03. 22.35
— Угол зрения 23.05 — Худ.
ф. «Корни травы». 00.20 — Но-
вости. 00.30 — 00.55 — Гости
фестиваля аккордеонной музы-

ки.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 24

января — . «Спальный вагон».
Начало в 20, 21 час 50 минут.

«Приговоренный». Начало в 18
часов 10 минут. Для детей.
«Ответный ход». Начало в 15
часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 января — «Адский лагерь».
Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 января — «Влюблен-
ный мужчина». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 янва-

ря — «Нелегко с мужчинами».

Начало в 17, 19 часов.
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24

января — «Потерпевшие с «Ли-
гурии». Начало в 17, 19, 21
час.

СЛАНЦЕВСКОИ
поисково-

СЪЕМОЧНОИ ПАРТИИ

требуютд»
на постоянную работу
СТАРШИЙ МЕХАНИК,
ТРАКТОРИСТ на К-701.
Обращаться по адресу:

д. Большие Поля, геолого-

разведка, проезд автобусом
маршрута № 5.

2—2
•

СПМК-251
требуются

МАШИНИСТ трейлера,
МАШИНИСТ бульдозера,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (проезд ав-

тобусом до остановки 3-й
поселок). Телефоны: 2-40-01,
2-45-74.

4—2

Не каждый житель Сланцев,
ныне районного и промышлен-

ного центра, знает, что стоит

этот город на древней Псков-
ской земле, и сохранились на

ней замечательные памятники
нашей истории.

В 5 километрах от- центра го-
рода в деревне Сижно стоит

каменная церковь Архангела
Михаила, возведенная 3 столе-
тия назад — в конце XVII ве-

ка. Для ее постройки были
приглашены каменных дел ма-

стера из Каргополя или из
Псковской земли, где есть вели-

колепные образцы культовых

построек конца XVII века из

камня. В Сижно церковь была
построена бесстолпной, пере-
крыта высоким сомкнутым

сводом, с двумя небольшими
придельными церквами. Из ме-

стного камня сложены стены,
своды, и камнем же были укра-

шены фасады храма. Оконные
проемы обрамляли наличники,

а входы в церковь — порталы с

виртуозной каменной резьбой,
рисунок которой не повторял-

ся ни на одном проеме. Стены
церкви и приделов завершались

декоративными рядами камня,

так называемыми «бегунками»
и «поребриками». Основная
церковь и приделы были осве-

щены главами. Фасады храма

первоначально не были оштука-

турены, а имели лишь тонкую

известковую обмазку «под ру-

кавицу», под которой хорошо

видна была пластинка кладки

из камня. Это каменное чудо

более ста лет простояло без пе-

рестроек. В начале XIX века
с запада от церкви была по-

строена каменная двухъярусная
колокольня, у приделов появи-

лись притворы. Тогда же цер-

ковь начала приобретать черты,

продиктованные архитектурным

стилем прошлого века: окна

храма были растесаны и об-
рамлены штукатурными налич-

никами (при этом уничтожена

большая часть древней камен-

ной резьбы), фасады оштукату-

рены, изменены формы крыш

приделов. В конце XIX века

с запада от церкви был возве-

ден из кирпича притвор, объ-
единивший храм с колокольней,
и колокольня надстроена еще

одним ярусом и шпилем.

Последние 20—30 лет зда-

ние церкви пустовало, и за эти

годы оно получило самые силь-
ные разрушения: утрачены
главы, кровли, оконные и двер-
ные заполнения, разрушается

каменная кладка, техническое
состояние памятника архитекту-

ры стало аварийным.
В каждом, кому близка своя

земля, своя история, должна
отозваться болью и утрата аб-
сид и приделов, по неведению

разрушенных уже в 1987 году,

тогда, когда, казалось бы, не-
взгоды для наших храмов, как
памятников мастерству древних

строителей, миновали.
Кто повинен в этом? Очень

многие и очень многое. Так, об-
щее отношение общества к
своему достоянию, к своему

прошлому отражается почти в

каждом проявлении обществен-
ного и единоличного действия.

Храм должен жить, он дол-

жен говорить своим единствен-
ным языком, и чтобы это бы-
ло во искупление вины перед

ним, безвинным, нашей общей
вины, возродим его былую кра-

соту и назначение, каждый,
кто чем может: рублем, трудом,

творческой мыслью, доброже-
лательством.

Сегодня храм Архангела Ми-
хаила отдан общине церкви Ка-
занской Божьей матери. Теперь
за его ремонт взялись активные

и искренние люди. Мы верим в

их добрые намерения, мы видим

их практические действия. В
церкви вновь зазвучали слова

молитв, и свод объемно отража-

ет эти забытые звуки. Нет,
памятник архитектуры еще не

восстановлен. Силами общины
на нем сделана лишь временная

кровля, заложена часть прое-

мов, возведены печи на ста-

рых основаниях, окна затяну-

ты полиэтиленом. Реставраци-
онные работы только начина-

ются, а это сложный, кропотли-

вый труд, требующий особого
мастерства и квалификации от

проектантов и рабочих.
Разрабатывая проект ре-

ставрации церкви Архангела
Михаила, мы в своей работе ре-

шаем не только будущий архи-

тектурный облик уникального

памятника XVII века, но и воп-

росы инженерного его укрепле-

ния, правильной эксплуатации,
инженерного обеспечения, тех-

нологии реставрационных работ,
укрепления сохранившейся на-

стенной живописи. Со време-

нем стоило бы привести в по-

рядок прилегающую к церкви

территорию: ограду с воротами,

кладбище, парк, водоем.

В процессе нашей десятилет-

ней работы над возрождением

памятника мы поняли, что, кро-

ме искреннего и действенного
желания всего города, ему ни-

что и никто не сможет помочь.

Поэтому мы обращаемся к жи-

телям города: верующим и не-

верующим, к отдельным лицам

и коллективам, общественным
организациям и предприятиям,

к молодым — для будущего, к

пожилым — для утешения: по-

могите своими средствами, тру-

дом скорее вдохнуть жизнь в

прекрасный памятник старины,

восстановить его в первоздан-

ной красе' и назначении.

Свои предложения о других

видах конкретной помощи с

благодарностью выслушают

председатель СланцевскогЪ от-

деления Всероссийского обще-
ства охраны памятников исто

рии и культуры Мария Михай-
ловна Фетисова (телефон
2-31-09) и ответственный секре-

тарь Зоя Александровна Синя-
кова. Ее телефон 2-18-92.

О. БАКЕЕВА, *
И. ЛЮБАРОВА,

авторы проекта реставрации.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

ПТУ-57

(деревня Выскатка)

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР

на шестимесячные курсы

по профессии ТРАКТО-
РИСТ-МАШИНИСТ.

Для поступления в учили-

ще требуются документы:

аттестат (подлинник), мед-

справка, выписка из трудо-

вой книжки, справка с ме-

ста жительства.

Принимается молодежь в

возрасте от 17 лет и стар-

ше.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ
СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ № 2 СП

«ЛИПЕЦКЦЕМРЕМОНТ»

требуются

ФУТЕРОВЩИКИ - КА-
МЕНЩИКИ,

ОГНЕУПОРЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.

Обращаться по адресу:

Сланцевский цемзавод, СП
«Липецкцемремонт», учас-

ток № 2, телефоны 52-356,
52-256.
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